

# Jean-Pierre Sueur

Le seul parlementaire de gauche du Loiret se sent moins seul après l'élection de Valérie Corre dans la 6<sup>e</sup> circonscription. Certes, cela fait deux parlementaires de gauche contre sept de droite. Un léger mieux.

Dans un communiqué, il revient sur la large victoire de la gauche sur le plan national. Une victoire qui donne les coudées franches au PS qui obtient la majorité absolue à l'Assemblée nationale, est majoritaire au Sénat, dirige le gouvernement et dispose de la présidence de la République. Du jamais vu sous la V<sup>e</sup> République.

Cela fait peser sur le PS de très lourdes responsabilités et Jean-Pierre Sueur écrit : *« Cette victoire nous oblige. Elle nous donne une grande responsabilité. À nous d'en être dignes. »*

*Car si nous ne réussissions pas, nous n'aurions pas l'excuse que constituerait le défaut de majorité ou l'étroitesse de la majorité – situation que connurent plusieurs gouvernements de gauche. Il nous faut donc réussir. Nous le devons aux Français.*

*Nous le devons à tous les Européens et à tous les citoyens du monde qui, au-delà de l'Europe, en attendent également beaucoup.*

*Cela nécessitera du courage, un sens aigu de la justice, une gestion rigoureuse des finances publiques...*

*La situation est difficile. La crise est là, nous le savons bien. Mais je suis persuadé que le redressement est possible. Il passe par des réformes qui ne seront acceptées que si elles sont justes : telle est notre intention, dans tous les domaines »...*